
Protokoll der 3. Sitzung des 45. Studierendenparlaments 
am 10. Februar 2003 

 
Ort:   S 8 
Beginn:  18:15 Uhr 
 
Anwesenheit: 

DIL: Ali Bas (1 von 1 Mitgliedern anwesend) 
Juso-HSG: Daniel Thürauf, Jana Sierk, Jan-Thomas Oskierski, Maren Lurweg, Sascha 

Vogt (5 von 6 Mitgliedern anwesend)  
LSI: David Juncke, Dominik Fanatico (ab 18:18), Moritz Kebschull (ab 19:02), 

Timo Wienefoet, Yvonne Brockhaus (ab 18:18) (5 von 5 Mitgliedern 
anwesend) 

öds: (0 von 1 Mitgliedern anwesend) 
RCDS: Benjamin Lausch, Gülsen Erkis (bis 19:30), Henning Schulze (bis 19:30), 

Michael Schramm (bis 19:30) (4 von 5 Mitgliedern anwesend) 
uFaFo: Baldo Sahlmüller, Gregor Schulte, Lena Engelhardt, Ronald Maul (4 von 6 

Mitgliedern anwesend) 
Uni-GAL: Carsten Rothaus, Caterina Metje, Christoph Sievers, Jan Rosenow, Oliver 

Varelmann (5 von 5 Mitgliedern anwesend) 
US: Magnus Becker (ab 18:20) (1 von 1 Mitglied anwesend) 

TOP 1: Begrüßung 

SP-Präsident Baldo Sahlmüller begrüßt die Anwesenden. 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit ist mit 21 von 31 Mitgliedern gegeben. 

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird wie folgt geändert und einstimmig beschlossen: 
1. Begrüßung  
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
3. Feststellung der Tagesordnung  
4. Protokolle  
5. Berichte aus dem SP  
6. Berichte aus dem AStA  
7. Berichte aus den Ausschüssen  
8. Sonstige Berichte  
9. Antrag des türkischen Studentenvereins 
10. Antrag der öds auf Änderung von Satzung und Wahlordnung SP (1.,2.,3. Lesung) 
11. Nachwahlen zu den Ausschüssen 
12. Bestellung der KassenprüferInnen gemäß § 31 der Satzung der Studierendenschaft  
13. Sonstige Anträge  
14. Verschiedenes 

TOP 4: Protokolle 

Es liegen keine Protokolle vor. 

TOP 5: Berichte aus dem SP 

David Juncke (LSI) will wissen, wieviel Geld die Kritischen Juristen für die Veranstaltung 
„Welches Recht regiert die Welt“, die vom SP bezuschußt worden war, noch anderweitig 
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einwerben konnten. Lena Engelhardt (uFaFo) kann hierzu noch keine abschließende 
Antwort geben, da die Veranstalter noch auf Zusagen verschiedener angeschriebener 
potentieller Unterstützer warten. 

TOP 6: Berichte aus dem AStA 

Sascha Vogt (Juso-HSG) berichtet als stellvertretender AStA-Vorsitzender, daß zur Demo 
in Düsseldorf gegen die Einführung von Studienkonten nur etwa 150 bis 200 Studierende 
gekommen sind, davon rund 25 aus Münster. Der AStA wird ein Rechtsgutachten zu 
diesem Parlamentsbeschluß erstellen. 

Sascha beklagt ferner, daß Studierende eine Stellungnahme des AStA zur Irak-Krise 
wünschen, daß sich der AStA allerdings aufgrund des fehlenden allgemeinpolitischen 
Mandats dazu nicht äußern darf. 

Zur Einführung der Chipkarte hat es ein Gespräch zwischen AStA und Verwaltung 
gegeben; der AStA möchte hier eine Positivliste erstellen. 

Schließlich fand eine Informationsveranstaltung über die Gründung einer Gewerkschaft für 
Studierende und Schüler (Scudag) statt, die von 30 Interessierten besucht wurde. 

TOP 7: Berichte aus den Ausschüssen 

Baldo Sahlmüller (uFaFo) hat als Parlamentspräsident den Finanzordnungsausschuß 
konstituiert.  

Jens Markus Deckwart kritisiert als Vorsitzender des Haushaltsausschusses die bunten 
Plakate für die Scudag-Informationsveranstaltung, die nur zwei Tage lang aushingen und im 
Verhältnis zu teuer waren. Sascha Vogt stimmt dem zu. 

Lena Engelhardt kritisiert als Vorsitzende des Wahlprüfungsausschusses, daß jener noch nie 
vollständig zusammengetreten ist, und ermahnt die LSI, Nachwahlen vorzunehmen, damit 
auch die LSI Vertreter in den WPA entsenden kann. Im übrigen habe der WPA die 
Öffentlichkeit ausgeschlossen, um die befragten Personen zu schützen. Die Arbeit des WPA 
werde noch andauern. 

TOP 8: Sonstige Berichte 

Sonstige Berichte liegen nicht vor. 

TOP 9: Antrag des türkischen Studentenvereins 

Osman Öztürk, Projektleiter des Türkischen Studentenvereins, stellt eine geplante 
Studienfahrt vor, die in eine Partnerschaft der Uni Münster mit der türkischen Universität 
Bilkent in Ankara münden soll. Der Antrag wird aus Datenschutzgründen weitestgehend 
nichtöffentlich besprochen. 

Im öffentlichen Teil dieses Tagesordnungspunktes beanstandet Jens Markus Deckwart 
(Vorsitz Haushaltsausschuß), daß das Rektorat der Uni Münster diese Fahrt ausdrücklich 
gutheißt, aber nicht finanziell unterstützt. Auch die Fachhochschule Münster hat (zumindest 
bis jetzt) noch kein Geld zugesagt. David Juncke (LSI) ist der Ansicht, der Aufenthalt 
könnte organisatorisch noch gestrafft werden, so daß er kürzer und damit billiger ausfällt, 
außerdem sei die Zahl der Teilnehmenden unverhältnismäßig hoch. 

Schließlich liegen vier Anträge vor, über die nacheinander wie folgt abgestimmt wird: 
Originalantrag 4700,00 Euro 
Ausfallbürgschaft 

0 Ja 2 Enthaltungen 19 Nein 

Antrag Magnus Becker 2350 
Euro Ausfallbürgschaft bei 

1 Ja 2 Enthaltungen 18 Nein 



 3

erneuter Öffnung der 
Teilnehmerliste 
Antrag Ali Bas 1175 Euro 
Ausfallbürgschaft 

1 Ja 2 Enthaltungen 17 Nein 

Antrag Gregor Schulte 500 
Euro als fester Zuschuß 

6 Ja 0 Enthaltungen 15 Nein 

 

Der Antrag ist damit abgelehnt. 

TOP 10: Antrag der öds auf Änderung von Satzung und Wahlordnung SP (1.,2.,3. 
Lesung) 

Der Antrag wird vertagt, weil die Antragsteller nicht anwesend sind. 

TOP 11: Nachwahlen zu den Ausschüssen 

Es gibt immer noch keine Stellvertreter für Rudi Mewes und Benjamin Lausch im 
Haushaltsausschuß sowie für Carsten Peters und Kurt Stiegler im Vergabeausschuß sowie 
für Ekaterina Gladkikh im Finanzordnungsausschuß. 

TOP 12: Bestellung der KassenprüferInnen gemäß § 31 der Satzung der 
Studierendenschaft 

Der Tagesordnungspunkt wird nichtöffentlich verhandelt.  

TOP 13: Sonstige Anträge 

Sonstige Anträge liegen nicht vor.  

TOP 14: Verschiedenes 

Die nächste SP-Sitzung findet in 14 Tagen statt. 
 
Für die Richtigkeit 
Caterina Metje, Protokollantin 


